

Der Hausnotruf

Schnelle Hilfe zum Drücken nah

Bei einem Sturz, einem Herzanfall oder anderen Notsituationen ist für allein lebende Menschen der Griff zum Telefon oft nicht mehr möglich. Und selbst, wenn sie das Telefon noch erreichen, sind sie meist nicht mehr in der Lage, die rettende Rufnummer zu wählen.

Hier leistet der **HausNotruf des Roten Kreuzes** schnelle Hilfe. Die medizinisch geschulten Mitarbeiter des Roten Kreuzes leiten sofort die notwendigen Maßnahmen ein. Die Gefahr von bleibenden Folgeschäden ist dadurch wesentlich geringer.

Für diese Personengruppen ist der **DRK-HausNotruf** wichtig:

- Allein lebende Menschen
- Patienten jeder Altersgruppe mit Risikokrankheiten
- Menschen mit Behinderungen

Im Notfall können auch Ihr Hausarzt und Ihre Angehörigen sofort verständigt werden.

Wir, die Baugenossenschaft Familienheim, unterstützen die DRK-Hausnotrufeinrichtung und haben für unsere Mieter besondere Vereinbarungen mit dem Deutschen Roten Kreuz getroffen.

Der Hausnotruf kostet Sie eine monatliche Paketgebühr von 25,50 €.

Die Gebühren für weitere Zusatzleistungen wie z. B. für die Schlüsselaufbewahrung und andere Hintergrunddienste in Höhe von monatlich 20,00 € entfallen für unsere Mieter. Sollten Telefonanschlusskosten für die Einrichtung des Hausnotrufes entstehen, übernehmen wir diese für Sie. Bei Pflegeeinstufung übernimmt die Pflegekasse in der Regel auf Antrag einen Teil der Kosten.

Wenn Sie weitere Informationen wünschen oder einen Hausnotruf beantragen wollen, wenden Sie sich bitte direkt an das ...



Kreisverband Säckingen e.V.

**Deutsches Rotes Kreuz
Kreisverband Säckingen e.V.
Rot-Kreuz-Straße 4, 79713 Bad Säckingen,
Telefonnummer: (07761) 92 01 0**

www.drk-saeckingen.de

... und teilen Sie Ihrer Kontaktperson mit, dass Sie Mieter der Baugenossenschaft Familienheim in Bad Säckingen sind.